



# 8月 中郷地区公民館だより

鳥取市立中郷地区公民館 令和6年7月25日発行

〒689-0522 鳥取市青谷町亀尻257  
TEL (0857) 85-0219  
FAX (0857) 85-0240  
Eメールアドレス [cc-chugo@it.city.tottori.tottori.jp](mailto:cc-chugo@it.city.tottori.tottori.jp)  
HPアドレス <http://chiiki.city.tottori.tottori.jp/chugo-1>

**9/29 (日) 中郷地区大運動会**  
**スローガン募集!**

地区民参加による盛大な運動会を目指し、みなさんの思いのこもったスローガンを募集します。別紙チラシにてご応募をお待ちしています。  
※締め切り 8月5日(月)

## 公民館で世界の名画が鑑賞できる!

昨年度に引き続き、「世界の名画展Ⅱ」を開催しています。是非公民館に足を運んでいただき、名画をご鑑賞下さい。

### 【出展作品予定】

- 7月「嵐の後のエトルタの断崖」ギュスターヴ・クールベ
- 8月「アルジャントゥイユの画家の庭」クロード・モネ
- 9月「ナナ」エドワール・マネ
- 10月「オーベールの教会」フィンセント・ゴッホ
- 11月「自画像」フィンセント・ゴッホ
- 12月「14歳の小さな踊り子」(ブロンズ像) エドガー・ドガ
- 1月「スター」エドガー・ドガ
- 2月「海辺にて」オーギュスト・ルノワール
- 3月「レースを編む女」ヤン・フェルメール



### 寄稿駅伝

齋藤 智範さん  
からご紹介



52人目  
伊藤 結菜さん

### 『ソフトテニス』

私の所属している部活は、ソフトテニスです。私は中学校からソフトテニスを始めました。始めたての時は、試合にあまり勝てなくて苦戦したけど1年間がんばって練習して試合でもたくさん勝てるようになりました。最近総体があって、私は1年生とペアになりました。最初は、慣れていないペアで少し不安だったけど練習していくうちに慣れて、総体ではいい結果を残すことができました。まだまだ課題はあるので練習で直していきたいです。7月には、県総体があるのでそこでも自分のなっとくのいく結果が残せるようにしたいです。3年生といっしょに練習できるのもあと少ししかないのでたくさん打ち合いをして強化していきたいです。県総体が終わったらまたペアが変わると思うので自分の力が発揮できるように一生けん命練習したいです。



### 事務室閉室のお知らせ

8月13日(火)～15日(木)は、事務室を閉室します。職員は不在ですが、貸館は対応します。ご利用を希望される方は、8月9日(金)までにご来館ください。  
ご不便をおかけしますがご協力をお願いします。

日	曜日	行事予定	サークルほか
1	木		和紙おりがみの会 ピアノ教室
2	金	🎨ペーパーデコレーション 13:30～	
3	土		
4	日		
5	月	🍷クッキング 13:30～	
6	火		
7	水	楽笑かごづくり講座 13:30～	ピアノ教室
8	木	🍷館長さんと遊ぼう 13:30～	ピアノ教室
9	金	🍷けん玉体験会 13:30～ 運動会実行委員会 19:30～	
10	土		
11	日	(山の日)	
12	月	(振替休日)	
13	火	} (事務室閉室)	
14	水		
15	木		
16	金		
17	土		
18	日	🍷親子発掘体験バスツアー 8:50 公民館集合	
19	月		
20	火	🍷ポーセラーツ 13:30～	
21	水	楽笑かごづくり講座 13:30～	ピアノ教室
22	木		ピアノ教室
23	金	公民館だより9月号発行	
24	土		
25	日		
26	月		
27	火		
28	水		ピアノ教室
29	木		ピアノ教室
30	金	西地区館長会研修会	
31	土		

🎨楽笑ものづくり講座 / 🍷夏休みこどもクラブ

# まちづくり協議会事業報告

6/16(日) 環境整備

「鯉のぼり」を納竿しました

6月16日、4月から地域を元気づけていた「鯉のぼり」が納竿されました。この間、数匹が青空に泳ぎ出しましたが、比較的青空が続いた今期も、元気に泳いでいました。地域のみなさんのご協力が無事納竿されました。その後は、参加者のご協力で、グラウンド整備で草刈りもできました。梅雨が間近ではありましたが、無事終わることができました。ご協力ありがとうございました。



中郷地区まちづくり  
協議会長 金田靖典



## おでかけバスツアー

6月21日(金) 30名を超える参加申し込みがあり、大型バスを利用して松江・境港方面へかけてきました。

最初に訪れたのは松江市八束町の「由志園」。山陰、島根を代表する日本庭園の造形と表現方法を学びながら、花と緑に癒されました。高麗人参茶も試飲して楽しんだあと、境港へ向かいました。



境港で昼食を食べ市場を見学した後、水木しげるロードに移動。昭和レトロな面影を残す町並みや妖怪のブロンズ像たちが創り出す懐かしくも不思議な世界、新しくなった「水木しげる



記念館」など、散策を楽しみました。

天候に恵まれ、バスの中も散策中も笑顔いっぱい、おしゃべりいっぱいの楽しいツアーになりました。



# 楽笑ものづくり講座

まげわっぱのお弁当箱

7月5日(金) 鳥取市ものづくりアドバイザーで智頭農林高校教員の天川敏之先生を講師にお迎えし、まげわっぱのお弁当箱づくりに挑戦しました。

熱湯で曲げやすくした智頭杉の薄板を型に沿って丸くし、輪っかを2つ作りました。専用の接着剤で底板を貼り付け、本体と蓋を作り、サンドペーパーでしっかり磨いて完成です。杉の木のいい香りのする、素敵なお弁当箱が出来たと皆さん喜んでおられました。



## 中郷地区ニュースポーツ大会

7月7日(日) 地区ニュースポーツ大会が開催されました。家族やグループ6チームで「ポッチャ」のリーグ戦を行いました。小学生からおじいちゃん、おばあちゃんまで幅広い年代の方が参加され、熱戦が繰り広げられました。



猛暑の中、水分補給や休憩を取りながら、短い時間でしたが、和気あいあいと楽しく汗を流していました。

友達や大人の人たちと対戦して、いい勝負をしてギリギリ勝てました。結果は1位で、いっぱいお菓子をもらいました。またポッチャの大会があれば2連覇してみたいです。



ポッチャ1位  
『ナカジーズ』



## スマートフォン教室

スマホ利用の消費者トラブル対処法

7月12日(金) スマートフォン教室を開催しました。

最初に青谷駐在所国政駐在員から特殊詐欺被害の防止について、消費者生活センター前田相談員から最新の消費者トラブル事例についてお話を聞きました。

そのあと、au ショップスタッフの方にスマートフォンの基本的な使い方や個別にわからないことなどを教えていただきました。日頃迷惑メールで困っていることやラインでの友達追加や削除の仕方など、個別に丁寧に教えていただき、皆さん喜んでおられました。



嶋六の

## ちよつといい話



最近、地域の人にいわば鹿の角をもらって、公民館の玄関のところに飾ったが。

鹿といえば、近年農作物を荒らす厄介者だけど、実は昔から神聖視されてきた由緒ある動物だって知っとなるか。鹿の角にはパワーがあって、財運力・勝負運・水難除けのお守り・豊稔のシンボルなど最強の縁起物だって。風水でも「財運を招くラッキーアニマル」ってうだけなあ、あざいだら。だけ、公民館に来て、飾ってある鹿の角に触れてご利益をもらってごしなれ。

たけどなあ、恋愛運はご利益がないがあ、とっても残念だいやあ。

